



BELICE

Belice se encuentra ubicado en la costa oriental de América Central, frente al mar caribe. Tiene una extensión territorial de 2.2966 kilómetros cuadrados. El idioma oficial es el inglés pero el 67% de la población es hispanohablante.

Belice limita al norte con México, el sur y al oeste con Guatemala y al este por el Mar Caribe. Su capital es Belmopan y es la capital más pequeña del mundo con apenas 6.000 habitantes. Se encuentra dividida en seis distritos: Belice, Cayo, Corozal, Orange Walk, Stann Creek y Toledo.

SISTEMA DE GOBIERNO

El sistema de gobierno es el parlamentario británico, sigue el modelo de Westminster. Su sistema legal se basa en el sistema de leyes de Inglaterra. De acuerdo a la constitución de 1981, Belice es una monarquía constitucional e independiente, sin embargo Gran Bretaña aún mantiene una fuerza militar en el país.

El jefe del estado es el monarca británico y es representado en el país por un gobernador general quien debe ser beliciano. El principal órgano ejecutivo del gobierno es el gabinete, que se encuentra liderado por un Primer Ministro, este último es el líder del país y se encuentra al frente del gobierno. Es nombrado por el Gobernador General y es el líder del partido político gobernante.

Se encuentra dividida en seis distritos: Belice, Cayo, Corozal, Orange Walk, Stann Creek y Toledo.



Belmopan.

Dentro del gabinete hay ministros que pertenecen a al partido político con mayoría en el parlamento y generalmente mantienen los cargos electos dentro de él concurrentemente con sus posiciones en el gabinete.

El poder legislativo se encuentra integrado por 29 miembros de la electa Cámara de Representantes y ocho miembros nombrados para el Senado por el partido en el gobierno, tres por la oposición y tres por el Gobernador General. El Presidente del Senado es designado por el partido en el poder pero debe ser elegido por los otros miembros.

El sistema judicial se encuentra configurado por una corte suprema y magistratura; cada distrito tiene una magistratura, con la excepción de la Ciudad de Belice que tiene

cuatro. Cada uno de los nueve pueblos, incluyendo San Pedro y Benque Viejo del Carmen, tiene un consejo local con siete miembros elegidos, excepto la Ciudad de Belice, que tiene un consejo local de nueve miembros.

Se distinguen básicamente dos partidos políticos: PUP (Partido del Pueblo Unido) y UDP (Partido Democrático Unido), esto significa que Belice tiene un sistema bipartido.

ÚLTIMOS GOBERNADORES GENERALES

Gobernadores	Períodos
Sir Roger Tuckfield Goldsworthy	(1884-1891)
Sir Cornelius Alfred Moloney	(1891-1897)
David Wilson	(1897-1904)
Sir Ernest Bickham Sweet-Escott	(1904-1906)
Sir Eric John Eagles Swayne	(1906-1913)
Wilfred Collet	(1913-1918)
William Hart Bennett	(1918-1919)
Sir Eyre Hutson	(1919-1925)
Sir John Alder Burdon	(1925-1932)
Sir Harol Baxter Kittermaster	(1932-1934)
Sir Alan Cuthbert Maxwell Burns	(1934-1939)
Sir John Adams Hunter	(1939-1946)
Arthur Norman Wolffsohn	(1946-1947)
Sir Edward Gerald Hawkesworth	(1947-1948)
Ronald Herbert Garvey	(1948-1952)
Patrick Muir Renison	(1952-1955)
Colin Hardwick Thornley	(1955-1961)
Sir Peter Hyla Gawne Stallard	(1961-1966)
Sir John Warburton Paul	(1966-1972)
Sir Richard Neil Posnett	(1972-1976)
Sir Peter Donovan McEntee	(1976-1980)